

むつ下北

冬眠から 目覚めた 熊たちへ



10/15・22・29・11/5・12

毎週金曜日・計5回開催（雨天決行）

場所

田名部神社

時間

10/15のみ

17:45集合

10/22・29・11/5・12

18:30集合

ふるまい酒・囃子演奏のみの開催となります。
10/22以降の囃子演奏は各組と調整中です。

内容(10/15のみ)

18:00 神事

共進組による
囃子演奏
あります!!

18:30 あいさつ

むつ市長・むつ商工会議所会頭・
むつ市料理飲食店組合理事長

18:45

鏡開き (ふるまい酒スタート)
5日間開催
乾杯:むつ市議会議長

むつ市新型コロナウイルス感染症対策本部長 むつ市長 宮下 宗一郎

皆さまの日々の感染対策に心から感謝申し上げます。
経済対策の目標は、「笑顔の集団免疫の獲得」です。
一定の医療提供体制を確保し、感染者数は低い水準を維持し続けているむつ市ですが、コロナ禍によって『経済』は大きく病んでいます。
対象者のおよそ9割の方々がワクチン接種を完了した今、次に、取り組まなければならることは、コロナで傷ついた「地域経済の治療」です。
これには、市民総出で地域内の消費に取り組むことが必要ですが、飲食やイベント、お買い物ですから、これまでと違って、笑顔で楽しみながら成し遂げられると考えています。
一人ひとりがふるさとむつ市を守る最前線にいる気持ちで感染対策をしながらその活動を通じて笑顔が広がっていけば、必ず経済は回復すると信じています。
これまで同様、むつ市は一丸となって、結束して取り組んでいきましょう。

むつ商工会議所 会頭 内田 大輔

むつ商工会議所の活動にご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。
この2年間、私たちは未知なるウイルス感染症との戦いに、地域一丸となって戦ってまいりました。むつ市職員の皆様、医療関係者の皆様、大規模接種に関係するすべての方々のおかげで、当地域は県内のどこよりも早く経済復興に再スタートできる状況となりました。本当にありがとうございました。
経済を強く回していくためには「情報」と「人」が不可欠と考えています。この二つを上手に結び、つなげていくことができれば経済は必ず上向いていきます。
これまで「結び、つなぐ」場が静まり返っていましたが、我々自身の手で賑わいを取り戻し、新しい出会いから経済が復活していくことに全力を尽くしてまいりたいと思います。

むつ市料理飲食店組合 理事長 工藤 卓三

日頃よりむつ市料理飲食店組合にご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。
世界に猛威を振るう新型コロナウイルスによって全国民が我慢を強いられる日々でした。私たち市内飲食店もこのコロナとの約2年、私たちなりの戦いがありました。店を閉める者、規模を縮小する者、業態を替える者、必死に「むつの街から灯りを消したらダメだ」という思いで頑張ってきました。イベント名通り「冬眠から目覚めた熊」の様に私たちも最初から全開で!とは思っていません。除々に除々に段階を踏んでコロナ前の活気ある「むつの街」になるよう頑張っていきます。
まずは市民、下北圏内の皆様にはいち早く第2ステージをスタートした「むつの街」を楽しんでいただきたいと思います。

開催への想い